

Rabu, 2 November 2011

16 **BERKAT**
BERITAKHATULISTIWA

KKP Canangkan SPI untuk Pertahankan Opini WTP

Jakarta, BERKAT.

Kementerian Kelautan dan Perikanan (KKP) mencanangkan penerapan Sistem Pengendalian Intern (SPI), antara lain dalam rangka mempertahankan opini hasil audit yaitu Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) dari BPK sejak tahun 2011. "SPI adalah upaya untuk memberikan keyakinan memadai guna tercapainya efektivitas dan efisiensi pencapaian tujuan penyelenggaraan pemerintahan negara dalam hal pelaporan keuangan, pengamanan aset negara, dan ketaatan terhadap peraturan

perundang-undangan," kata Menteri Kelautan dan Perikanan, Sharif Cicip Sutardjo, di Jakarta, Selasa.

Menurut Cicip, pengendalian intern tersebut tidak akan berjalan efektif apabila dilakukan tanpa komitmen bersama dari seluruh pegawai di KKP.

Ia mengemukakan, kontrak kinerja dan keberhasilan penerapan SPI di masing-masing unit kerja akan dievaluasi secara berkelanjutan dan hasilnya akan menjadi bahan pertimbangan dalam penilaian pelaksanaan pekerjaan.

Sementara itu, Kepala Badan Penga-

wasan Keuangan dan Pembangunan (BPKP), Mardiasmo mengatakan, SPI di lembaga pemerintahan harus benar-benar menjadi budaya kerja di KKP.

"Yang dimaksud dengan kebudayaan berarti kita butuhkan secara bersama-sama terkait dengan pelaksanaan reformasi keuangan negara," kata Mardiasmo.

Kepala BPKP mengingatkan, opini terakhir yang diperoleh KKP adalah WTP dengan paragraf penjelasan sehingga dia mengutarakan harapannya agar opini mendatang adalah benar-benar WTP tanpa ada paragraf penjelasan.

Untuk itu, ujar dia, pihak BPKP siap untuk membantu KKP dalam mempertahankan opini WTP tersebut.

Sedangkan Inspektur Jenderal Kementerian Keuangan, Sonny Lobo, mengatakan, SPI di bidang pemerintahan harus dijalankan karena bersifat "mandatory" yang dibutuhkan oleh manajemen organisasi dan merupakan praktik terbagus baik di dalam organisasi privat maupun publik.

"Penerapan SPI pemerintahan memerlukan strategi yang tepat sesuai kondisi riil organisasi," kata Sonny. (ant)